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第１３回 教 育 委 員 会 会 議 録 
議事録調製者 

捺    印 

 

開 催 日 時 平成２９年１２月２２日（金） 午後４時05分から午後５時02分まで 

開 催 場 所 滝川市役所９階 第一委員会室 

出
席
委
員
氏
名 

教 育 長 山 﨑   猛 

教育長職務代理者 田 代 雄 一 

委  員 朝 日 幸 世 

委  員 芳 村 敦 子 

委  員 蜂 矢 忠 昭 

その他の出席者 

粟井指導参事 諏佐課長 橋本課長 法村事務長 

景由課長 小山館長 半井図書館副館長 寺嶋課長補佐 

山本係長 堤主査 阿部事務補 

傍聴者の人数 

傍聴 ０ 人 

 

１．開   会 

 

午後４時05分 山﨑教育長開会を宣し会議に入る。 

 

２．議事録署名 

委員の指名 

 

３．前回会議録 

の 承 認 

 

 

４．報   告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

朝日委員 

 

 

平成29年11月21日（第12回）会議録を事前配付したもので、これを承認した。 

 

 

 

(１)教育長行政報告 

※山﨑教育長～滝川西高等学校から短期留学の関係の報告会が予定されていま

す。今回は４グループ一同に行いますので、興味のある方は報告会に参加して

いただければと思います。 

 

※諏佐課長～教育総務課から報告いたします。 

  行政報告については、記載のとおりです。 

  月間業務計画については、１月26日（金）、第２回いじめ問題対策連絡協議会 

を開催する予定です。 

 

※橋本課長～学校運営課から報告いたします。 

  行政報告及び月間業務計画については、記載のとおりです。 

 

※法村事務長～滝川西高等学校から報告いたします。 

  行政報告については、３番、第７回滝西・英語改善セミナーを開催しまし
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た。参加者42名の内、一番遠いところでは網走の高校から英語の教諭が来校さ

れています。今年の講師は、宮城県仙台第三高等学校の武田誠教諭で、主体的

に対話的で深い学びを目指した授業作りというテーマでワークショップを行い

ました。 

７番、スウェーデン王国ヨーテポリ市ヴィトフェルスカ高校に短期留学して

いました２名の生徒が12月13日に無事帰国しました。 

  月間業務計画について、冬季休業が１月15日までで、16日から学校が始まり

ます。 

１月13日、14日に、大学入試センター試験が行われます。 

１月22日から25日まで、平成30年度入学者選抜出願の受け付けを行います。

また、１月29日には出願状況の発表を行います。 

１月30日は、商業科の課題研究発表会が行われます。 

 

※景由課長～社会教育課から報告いたします。 

  行政報告について、冬期間の施設ということで、北電公園で開設します北電

スロープが、予定どおり本日12月22日にオープンさせていただきました。スケ

ートリンクにつきましては、12月23日を予定していましたが、雪が降り止まな

いということで水撒きが十分にできておらず、また暖気が予想されるというこ

とで年内のオープンが難しく、延期をさせていただきます。小・中学校につき

ましては、文書を配付しており、周知をさせていただいています。 

  月間業務計画については、１月７日（日）、滝川市成人式が文化センターで開

催いたします。 

  １月13日（土）、中央児童センターで、滝川市かるた大会を開催いたします。 

  また、文化連盟の行事になりますが、１月27日（土）、文化連盟70周年記念式

典・祝賀会がホテルスエヒロで行われます。 

  体育協会の事業について、１月10日から12日まで、小学生のスケート教室を

行いますが、この日までにはスケートリンクのオープンは間に合う予定となっ

ております。 

  １月20日、北電スロープにおけるスノーレク2018が行われる予定です。 

 

※半井図書館副館長～図書館から報告いたします。 

  行政報告について、５番、11月14日、滝川青年会議所様より絵本31冊の寄付

を受領いたしました。滝川青年会議所様が企画していました「ＰＯＷＥＲ Ｏ

Ｆ ＬＩＦＥ～縁～絵本で繋ぐみんなの未来」ということで、そらぷちキッズ

キャンプを題材とした絵本を公募して、それにものづくり作家のｃｈａｏさん

に絵を描いていただいた絵本を寄付していただきました。図書館には４冊寄付

を受領しており、内２冊を貸し出し可能としています。また、そらぷちキッズ

キャンプの紹介を含めた展示の所に、持ち出し禁止ではありますが、その場で

は絵本を見ることができます。 

６番、11月15日、「朗読の森～ＰＲＥＭＩＵＭ～」を実施しました。元ＨＢＣ
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アナウンサーの安藤千鶴子さんやＦＭＧ’Ｓｋｙののあさんなど、４組の方に

出演していただきまして、73名の方に集まっていただきました。アンケートを

取ったところ、美唄市など市外から来られるなど10代から80代まで幅広い層の

方に楽しんでいただきました。また、最も多かった層が60代ということで、大

人向けの図書館を楽しんでいただけました。 

11番、12月９日に國學院短期大学との共催で、「絵本のおはなし会『たまてば

こ』クリスマス会」を実施しました。親子で117名の方が集まりました。      

  月間業務計画について、冬休み明けの１月15日から図書館学級文庫を順次各

学校で実施する予定です。 

 

※小山館長～美術自然史館から報告いたします。 

  行政報告については、記載のとおりです。 

月間業務計画について、年始のお休みは本庁と同じく１月３日までとなって

おります。また、美術自然史館では冬休み期間を含めた企画展として、現在

「桑鳩百％－やはり書だ－」を開催中です。 

関連事業として、１月13日、滝川書道連盟の皆さんを講師にお招きし、ワー

クショップ「ＫＡＫＩＺＯＭＥ」が開催されます。また、１月20日に北海道立

近代美術館の学芸員である齊藤千鶴子さんを講師にお招きし、講演会「上田桑

鳩・書の魅力」が開催されます。齊藤学芸員さんにつきましては、展示作業の

準備の段階からご来館いただきまして、展示開設などのアドバイスをいただい

ています。 

ロビーにおいては、１月24日まで、明苑中学校の美術部による「明苑撫子

展」が開催されています。明苑中学校美術部の情報として、12月20日の北海道

新聞より、北海道150年事業実行委員会の総会で昨年の英遠展で縦４メートル、

横８メートルの松浦武四郎の巨大画が紹介され展示されていました。その松浦

武四郎の巨大画をバックに高橋はるみ知事が挨拶しているところなどがテレビ

などでも紹介されました。 

 

(２)各所管事務報告 

田中部長～第４回市議会定例会一般質問について口頭説明あり 

 

①11月分児童生徒の教育相談等における状況報告について 

※堤主査～別添「資料No.４－１」を用いて説明。 

 

報告済 

 

②教育支援委員会議の概要について 

※堤主査～別添「資料No.４－２」を用いて説明。 

 

報告済 
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５．議   案 

 

 

 

 

６．そ の 他 

 

 

 

７．閉   会 

 

 

③いじめの問題に関する児童生徒の実態把握に係る調査の概要と考察について 

※堤主査～別添「資料No.４－３」を用いて説明。 

 

報告済 

 

④議案の訂正について 

※諏佐課長～別添「資料No.４－４」を用いて説明。 

 

報告済 

 

⑤調停の成立について 

※諏佐課長～別添「資料No.４－４」を用いて説明。 

 

報告済 

 

⑥成人式の実施について 

※景由課長～別添「資料No.４－５」を用いて説明。 

 

報告済 

 

 

 

○議案第１号 学校職員の処分内申について 

※諏佐課長から提案理由を説明。 

 

原案どおり可決 

 

 (１)次回会議日程 

※諏佐課長～次回の教育委員会会議の開催についてお諮りし、1月26日（金）午後

２時00分から開催することで承認あり。 

 

午後５時02分 

 

以上会議の顛末については相違ないので、ここに署名する。 

 


